

## 校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校 校長 村嶋 博史

R5,5,8 No,4

## 全校集会(校長講話)

4月26日(水)に体育館にて、今年度最初の全校集会を行いました。

今回は、校長講話ということで、私が、学校教育目標「自ら学ぶ子供」の設定理由やその達成に向けた土台づくりとして取り組む「やつしろスピリッツ」(あいさつ・ききかた・そろえかた)及び「自分の心に線を引く」について、その具体や効果などを話しました。

子供たちの話の聞き方はとても良く、中にはうなずきながら聞く子供もいてとても感心しました。



今後、子供たちが「やつしろスピリッツ」(あいさつ・ききかた・そろえかた)及び「自分の心に線を引く」を常に意識して生活する中で、「自ら学ぶ子供」を目指していくことを期待しています。

## 交通教室を行いました



ーなどについてお話いただきたいと思います。

4月27日 (木) に $1 \sim 3$ 年生、28日 (金) に $4 \sim 6$ 年生を対象にした「交通教室」を八代地区交通安全協会の方々のご支援とご協力のもと行いました。

安全な歩行や自転車の乗り方などについて、 丁寧にご指導いただきました。子供たちは、真 剣な眼差しで話を聞いたり、実技に臨んだりし て、交通安全に対する知識と技能を高めていま した。

ご家庭でもお子様が交通事故にあわないよう に、自転車の正しい乗り方や交通ルール・マナ

## 授業参観・PTA総会・学級懇談会ではお世話になりました

5月1日(月)に行いました、授業参観・学級懇談会・PTA総会では、ご多用の中にご参加いただき、誠にありがとうございました。

授業参観では、お子様の良さや成長した点などを見つけられ、褒めていただいたことと思います。今後もお子様の可能性を最大限に引き出せるよう、全職員で力を合わせて取り組んでいきます。しかし、教育効果を高めるためには、ご家庭と学校との信頼関係と情報の共有が不可欠です。



家庭訪問や授業参観、学級懇談会等を通して深まった信頼関係をもとに、今後、良いことも悪いことも情報交換できる関係でありたいと思います。そのために、「不審」とか「不満」とかになる前に、「疑問」は早めに問い合わせください。誠意をもってお答えいたします。

ご家庭と学校の協働と分担によって、「自ら学ぶ子供」(=変化の激しい社会をたくましく生きる人) づくりを目指したいと切に望みます。